



**Official Agility Entry Form**  
**Formulaire d'inscription officiel pour l'agilité**

SHOW INFORMATION / INFORMATION D'EXPOSITION		
Name of Club / Nom du Club:		
Date of Show / Date de l'exposition:		
Days Entered / Jours inscrits:	Saturday / Samedi	Sunday / Dimanche
Entered in Show / Inscrits dans l'exposition ?	Yes / Oui	No / Non *

\* Cats not entered in the regular show will receive a ½ cage space. All exhibitors must have at least one cat entered in the regular show.

\* Chats non inscrits à l'exposition regulier recevront un espace demi-cage. Tous les exposants doivent avoir au moins un chat inscrit à l'exposition régulière.

CAT INFORMATION / INFORMATION DE CHAT		
Name of Cat / Nom du chat:		
CCA-AFC Registration Number / No. d'enregistrement à l'AFC-CCA:		
Date of Birth / Date de naissance:		
Sex / Sexe:	Male / Mâle	Female / Femelle Neuter / Castré Spay / Sterilisée
Breed / Race:		
Colour / Couleur:		

OWNER INFORMATION / INFORMATION DE PROPRIÉTAIRE		
Name / Nom:		
Address / Adresse:		
City / Ville:		
Province:	Postal Code / Code postale:	
E-mail / Courriel:		
Telephone / Téléphone:		

I hereby enter the above-named cat at my own risk, subject to the Show Rules of CCA-AFC in effect for this show, and I state that I am familiar with the provisions of these rules. I certify that to the best of my knowledge, my cat and I are in good physical condition sufficient for participating in this activity. I agree that neither the agility official, the club, nor CCA-AFC shall be liable for any accident or injuries.

J'inscris par les presents le chat ci-haut décrit à mes propres risques et selon les règlements de l'AFC-CCA en vigueur au moment de cette exposition et de plus j'affirme avoir lu ces règlements. Je certifie qu'au meilleur de mes connaissances, mon chat et moi sommes en bonne santé physique et en condition suffisante pour participer à cette activité. J'accepte que ni le responsable de l'agilité, ni le club, ni la CCA-AFC ne soient tenus responsables de tout accident ou blessure.

\_\_\_\_\_  
 SIGNATURE (OWNER / PROPRIÉTAIRE)

\_\_\_\_\_  
 DATE